



Spatenstich für Orgelmuseum in Valley

Beitrag

Staatsministerin Michaela Kaniber beim Spatenstich für das Orgelmuseum im Alten Schloss Valley

In ihrer Rede bedankt sich Michaela Kaniber im Namen der Bayerischen Staatsregierung bei der Dr. Sixtus und Inge Lampl Stiftung, die die Trägerschaft des Projekts übernommen hat. Die Stiftung hat über 60 restaurierte Orgeln für die Nachwelt gesichert. Der Dank der Staatsministerin gilt auch dem erfolgreichen Engagement der LAG Miesbacher Land sowie den Handwerkern, Baufirmen und Planern. Nicht zu vergessen allen ehrenamtlichen Unterstützern.

Foto v.l.: Olaf von Löwis of Menar, Landrat des Landkreises Miesbach, Landtagspräsidentin Ilse Aigner, Inge Lampl, Dr. Sixtus Lampl, StMin Michaela Kaniber und Bernhard Schäfer, 1. Bürgermeister der Gemeinde Valley.

Fotos: Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten – Text: Samerberger Nachrichten



BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Miesbach
2. Orgelmuseum
3. Valley